

Wichtige Information! **Kindergarten Kunterbunt – Übergangslösung**

Nach der Ablehnung des an der Gemeindeversammlung vom 11. Dez. 2023 präsentierten provisorischen Schulcontainer-Vorschlags hat sich der Gemeinderat nochmals intensiv mit möglichen Alternativen auseinandergesetzt. Dazu wurden alle zur Verfügung stehenden gemeindeeigenen Räumlichkeiten - ohne Rücksicht auf irgendwelche Befindlichkeiten - auf ein mögliches Provisorium hingepüft.

In einem vielfältigen Bewertungsverfahren aller in Frage kommenden Standorte hat sich nun herausgestellt, dass die Unterbringung des Kindergartens Kunterbunt im Foyer der Allmendhalle als die beste Lösung beurteilt werden konnte.

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 19. März 2024 einstimmig beschlossen, den Kindergarten Kunterbunt als Provisorium für zwei Jahre im Foyer der Allmendhalle Metzerlen unterzubringen.

Der Gemeinderat ist sich dessen bewusst, dass diese Entscheidung für den Hallenbetrieb gewisse Einschränkungen mit sich bringt. Die Nutzung der Halle bleibt jedoch jederzeit, vor allem für die Schulen und Vereine, gewährleistet. Für den Zugang der Räumlichkeiten werden entsprechende Anpassungen notwendig sein.

Wir sind überzeugt, dass wir vom Budget her sowohl eine kostengünstige wie auch kurzfristig realisierbare Lösung gefunden haben, welche auch einen zum Wohle der Kinder ungestörten Kindergartenbetrieb ermöglicht. Dazu ist noch speziell zu erwähnen, dass die Zufahrt mit dem Bus – Haltestelle Allmendhalle – gewährleistet ist und auf dem Areal ein neu sanierter Kinderspielplatz zur Verfügung steht.

Über die weitere Schulraumplanung von Metzerlen-Mariastein werden wir Ihnen sehr gerne zur gegebenen Zeit mögliche Lösungen präsentieren und zur Genehmigung beantragen.

Mit freundlichen Grüssen

Ihr Gemeinderat Metzerlen-Mariastein

Metzerlen, 26.03.2024